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勝本浦の街なみ（旧松本薬局のレンガ壁）

どえんな補正があると？

12月補正予算　一般会計補正額　　　５，４５９万８千円増　　
　　　　　　　　特別会計補正額　５億２，７７０万１千円増

松くい虫防除待ったなし
３３５万円

松食い虫の被害が心配（石田町妻ヶ島）

こどもセンターがさらに充実します
 ３７０万円

購入予定の遊具（壱岐こどもセンター）

石田町　妻ヶ島の松くい虫伐倒駆除委託障害児を育てる地域体制整備事業として療
養器具、遊具の購入
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キクちゃん
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陳情  意見書  コーナー
採　
択

「非核日本宣言」を求める意見書
採択についての陳情

○提出者　　原水爆禁止長崎県協議会
　　　　　　　代表　原　章夫

意
見
書

「非核日本宣言」を求める意見書を
内閣総理大臣および外務大臣へ送付
しました。
○提出者　　壱岐市議会議員　鵜瀬　和博

○賛成者　　壱岐市議会議員　坂本　拓史
　　　　　　　　　同　　　　田原　輝男

記録的な高値が続く燃油

採　
択

原爆症認定制度改善のための陳情

○提出者　　長崎原爆被災者協議会
　　　　　　　会長　谷口　稜曄

意
見
書

原爆症認定制度の改善に関する意見
書を内閣総理大臣および厚生労働大
臣へ送付しました。
○提出者　　壱岐市議会議員　町田　正一

○賛成者　　壱岐市議会議員　瀬戸口和幸
　　　　　　　　　同　　　　市山　　繁

陳情  意見書  コーナー

陳情を
審査しました!

道路整備は住民の願い（芦辺町深江）

ミ
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意
見
書

燃料価格の高騰による地域間格差の
解消を求める意見書を内閣総理大臣
ほか関係機関へ送付しました。
○提出者　　壱岐市議会議員　赤木　英機

○賛成者　　壱岐市議会議員　中田　恭一
　　　　　　　　　同　　　　近藤　団一

意
見
書

道路特定財源の確保を求める意見書
を内閣総理大臣ほか関係機関へ送付
しました。
○提出者　　壱岐市議会議員　赤木　英機

○賛成者　　壱岐市議会議員　大久保洪昭
　　　　　　　　　同　　　　牧永　　護

核兵器の廃絶を 恒久的に平和な世界を


